



eine Initiative des Bundesministeriums für Wirtschaft und Energie

Bundesminister für Wirtschaft und Energie, Sigmar Gabriel, gibt den offiziellen Startschuss für die BMWi-Initiative "FRAUEN unternehmen". Ziel der Initiative ist, dass erfolgreiche Unternehmerinnen Frauen Mut zu beruflicher Selbständigkeit machen. Für den Start des Netzwerkes wurden 180 "Vorbild-Unternehmerinnen" von einer Jury ausgewählt

Frau Eichelmann-Klebl, "Vorbild-Unternehmerin" aus Darmstadt, auf der Auftaktveranstaltung am 29.10.2014 in Berlin: "Ich möchte die Unternehmerlust in Deutschland fördern!".

